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Il sindaco Saverio Rocchetti in piazza

Chiara indicazione dai cittadini

Guardia decide
per Rocchetti

Fuscaldo. La nuova maggioranza pronta a lavorare per il paese

Segnali di cambiamento dalle urne

Scalea. Conferenza stampa con gli organizzatori

Presentato il Motoraduno
L’evento dedicato ai centauri

di MIMMO ABRAMO

FUSCALDO –E’statauna campagna passio-
nale, esaltante ed estenuante quella che ha
visto protagonisti i trecandidati sindacidel-
la cittadina tirrenica. Fiumi di parole, attac-
chi frontali e velati, sostegni istituzionali
hanno fatto da scenario ad una fase elettorale
a cui non si assisteva da diverso tempo. Oggi,
a seggi chiusi, la città, con il voto espresso, ha
dato un chiaro segnale di cambiamento asse-
gnandoa GianfrancoRamundo la guidadel
comune sottraendolo al sindaco uscente, Da-
vide Gravinache hacomunque vendutocara

la pelle. I sessantasei voti di differenza la di-
cono lunga sulla lotta all’ultimo voto regi-
strata nel centro tirrenico, maalla fine la de-
terminazione del consigliere provinciale e
soprattutto la sua strategia impiantata sul
radicale cambiamento e sul ruolo di effettiva
alternativa alle due liste contendenti, hanno
convinto i fuscaldesi a voltare pagina. Saran-
nootto iconsiglieri dimaggioranzachepro-
verranno dalla lista “La Nostra Fuscaldo” e
precisamente: Paolo Cavaliere, Ernesto
Bianco, Giovanni Ramundo, Paolo Fuscal-
do, Antonio Cariello, Franco Marcone, Bia-
gio Siciliani e Nicola Cosentino.

San Nicola Arcella. Il vicesindaco Eugenio Madeo punta sul turismo e sulla qualità dell’ambiente

«Pronti a lavorare per l’estate»
Il sindaco Barbara Mele preannuncia il nuovo esecutivo che l’af fiancherà

di MATTEO CAVA

SANNICOLA ARCELLA–Il
centro turistico del Tirreno
cosentino ha un sindaco
donna che si è messa già al
lavoro. Nella giornata di ie-
ri, dopo l'insediamento, Bar-
bara Mele, ha già indicato i
componenti della Giunta
che la seguirà nel percorso.
Regole chiare, che in un cer-
to senso erano state antici-
pate già prima del risultato
elettorale.

Vicesindaco sarà Eugenio
Madeo, che ha ottenuto 120
preferenze. La proposta era
stata già fatta durante la
campagna elettorale. Nell'e-
secutivo entreranno anche
Concetta Sangineto e Pietro
Di Santo, seconda e terzo de-
gli eletti. Il sindaco di San Ni-
cola Arcella ha confermato
con una nota: «Intendo così
rispettare l’impegno assun-
to con gli elettori e soprattut-
to far presto perché l’estate è
vicina ed i problemi da af-
frontare per la stagione turi-
stica sono tanti. Nell’attri -
buzione delle deleghe - ha
aggiunto il sindaco - saran-
no coinvolti tutti i consiglie-
ri di maggioranza, Franco
Belmonte, Rosalbino Laino e
Rocco Osso, ognuno per le
proprie competenze, e con
l’introduzione delle consul-
te saranno molti i cittadini
chiamati a partecipare atti-
vamente alla vita ammini-
strativa della nostra comu-
nità».

Già ieri pomeriggio,
quando il risultato era or-
mai delineato, anche il vice-
sindaco Eugenio Madeo, ha
indicato le linee guida del-
l'amministrazione che vuole
mettere al primo posto il tu-
rismo. Il sindaco Barbara
Mele ha poi rilasciato una di-
chiarazione sul risultato ot-
tenuto: «Voglio esprimere
un ringraziamento a tutti i
sannicolesi per lo splendido
risultato ed in particolare a
Giuseppe Mandato, Luigi
Caparrotta e Fulvio Raso,
che pur non risultando elet-
ti, hanno dato un grande ap-

porto al successo elettorale».
Fra la folla festante, Barbara
Mele aveva urlato senza
mezzi termini: «Sarò il sin-
daco di tutti».

E ieri haricordato ancora:
«La competizione è finita, il
paese deve ritrovare la sua
coesione,mettere daparte le

divisioni che in campagna
elettorale si manifestano e
tutti, maggioranza ed oppo-
sizione, ognuno col ruolo as-
segnato dagli elettori, siamo
chiamati ad operare
nell’esclusivo interesse del-
la nostra comunità. Un rin-
graziamento voglio espri-

mere alla dottoressa Tarsia
che ha avuto il compito di di-
rigere il Comune nel periodo
di commissariamento. A
breve –ha anticipato - si terrà
la prima riunione del Consi-
glio comunale, ci sarà la pos-
sibilità di festeggiare e colgo
l’occasione fin da subito per
invitare tutti, sottolineo tut-
ti, i sannicolesi a partecipa-
re». Il vicesindaco Eugenio
Madeo ha affermato: «Va or-
ganizzata innanzitutto la re-
te dei servizi e c'è da risolvere
il problema dei rapporti con
gli enti sovracomunali. Ab-
biamo posto fra i primi pun-
ti, la pulizia del mare, del-
l'ambiente in genere, la valo-
rizzazione del centro stori-
co. Tutti argomenti inseriti
in programma che speriamo
di poter realizzare.

Puntiamo moltissimo sul
turismo, abbiamo lanciato
delle idee per fare in modo
che le case restino chiuse per
il minor periodo dell'anno.
Più presenze ci sono e più op-
portunità di lavoro si crea-
no, soprattutto per i giovani.
Abbiamo in programma di
favorire un turismo molto
più qualificato a un livello
elevato che richiede presen-
ze giovanili con le giuste
professionalità e competen-
ze».

di ANTONIO LOCANTO

GUARDIA PIEMONTESE
- Netta affermazione di “In -
sieme per Guardia”, la lista
capitanata da Vincenzo
Rocchetti e contrassegna-
ta dal “Timone e la Croce”
che, con 169 preferenze di
scarto su un totale di 1098
votanti si riconferma con
una cospicua base di con-
sensi alla guida del comu-
ne occitano.

Alla luce dei risultati la
futura giunta dovrebbe es-
sere così composta: Vin-
cenzo Rocchetti sindaco,
Antonio Carnevale Vice-
sindaco per cooptazione
esterna, secondo quanto
affermato in campagna
elettorale, Gianfranco De
Luca, che ha conseguito il
primato delle preferenze
con 131 voti,Agostino Tre-
viso, Carlo Pisano e Giu-
seppe Minano.

Nei banchi dell’opposi -
zione dovrebbero sedere,
oltre al candidato sindaco

per “Rinascita Democrati-
ca” Andrea Muglia, Stefa-
no Folino e Ercole Vetere.
Da rilevare inoltre la fles-
sione quasi nulla del nu-
mero dei votanti rispetto
alle precedenti elezioni, ed
il numero assolutamente
trascurabile di schede
bianche e nulle.

Il seggio alla marina, il
più numeroso come nume-
ro di iscritti e quindi quello
con il maggior numero di
schede, ha concluso lo spo-
glio alle 19.19 senza che si
siano rilevate difficoltà o
problemi di alcun genere,
Rocchetti, visibilmente
commosso, ha raggiunto il
seggio con la famiglia nel-
le fasi finali, quando già la
sua affermazione era pale-
se e si è offerto all’abbraccio
dei numerosi sostenitori
presenti, De Luca, an-
ch’egli visibilmente emo-
zionato ha dichiarato:
«Ora mi auguro che si su-
perino tutte ledivisioni e si
inizi a guardare avanti».

SCALEA –E'stato presentato
ierinellasala riunionidelCo-
mune di Scalea il programma
del diciassettesimo Motora-
duno che si svolgerà a Scalea
nei giorni dal 20 al 22 mag-
gio.

Come è noto la manifesta-
zione richiama nella cittadi-
na tirrenica numerosi cen-
tauri che assistono agli spet-
tacoli. La conferenza stampa
è stata presentatada Virgilio
Minniti che ha introdotto
l'argomento. Il consigliere
comunale con delega allo
Sport, Fabio Ferrara, ha poi
salutato gli organizzatori
dell'evento a nome dell'Am-
ministrazione e, in particola-
re, del sindaco Pasquale Basi-
le e dell'intera Giunta.

«In rappresentanza di tut-
ta l'Amministrazione – ha
detto Fabio Ferrara - confer-
mo l'intenzione di rilanciare
la manifestazione del moto-
raduno. Credoche taleinizia-
tiva nella Riviera dei Cedri
rappresenti un evento impor-
tante. Vogliamo che la mani-
festazione se è possibile cre-
sca e possaportare lustro alla
nostra cittadina. La speranza
è quella di poter aprire la sta-
gione estiva nel migliore dei

modi». L'avvenimento si svol-
gerà principalmente al cen-
tro di Scalea nella Villa comu-
nale. Francesco Capozza,
portavoce dell'organizzazio-
ne dell'evento, ha sottolinea-
to che la diciassettesima edi-
zione partecon rinnovatoen-
tusiasmo anche grazie all'in-
teresse mostrato dall'Ammi-
nistrazione.

«Organizzare una manife-
stazione per diciassette anni
diventa difficile. Abbiamo
trovato l'entusiasmo del-
l'Amministrazione comuna-

le che ci ha dato lo
sprint giusto per ri-
prendere il motora-
duno. L'organizza-
zione di un evento
del genere richiede
molto tempo. Il Mo-
toraduno Città di
Scalea è di tutti i cit-
tadini. Abbiamo fat-
to in modochel'ven-
to diventasse una fe-
sta». Il programma
prevede come ha
sottolineato Roma-
no Chemi, dell'orga-
nizzazione, una se-
rie di escursioni nel
territorio a San Ni-
cola Arcella, Santa

Maria del Cedro e Diamante.
«Sul lungomare – ha confer-
mato Chemi –verrà predispo-
sto uno spazio dedicato ai pro-
dotti tipici della Riviera dei
cedri. Il programma è molto
ricco ed è unico in Italia.

Chi viene al raduno può fa-
re turismo e conoscere il no-
stro territorio. Ci sono anche
eventi che volutamente non
abbiamo inserito nel pro-
gramma per lasciare la sor-
presa a chi verrà a trovarci
nei tre giorni».

m.c.

Destinazione prevista: Amantea e Cetraro

Nelle prossime ore
arriveranno

170 immigrati africani

Diamante

In programma
uno stage
dedicato

all’autodifesa
di MARIELLA PERRONE

DIAMANTE –Si svolgerà il
prossimo fine settimana, la
prima edizione dello “Stage
di difesa personale antiag-
gressione e antistupro con
tecniche specialistiche”
nella città di Diamante. Lo
stage, organizzato dal
maestro V Dan Francesco
Romano, si svolgerà pres-
so la palestra comunale
“Benessere e Bellezza” si -
tuata nel “Parco Enzo La
Valva”. La manifestazione,
che vede il patrocinio del co-
mune di Diamante, è rivol-
ta innanzitutto alle società
sportive e a tutti quelli che
sono interessati alle tecni-
che di antiaggressione. Ai
partecipanti saranno con-
segnati gli attestati di par-
tecipazione allo stage. Par-
teciperà ai corsi il maestro
VIII Dan Jujitsu, Alberto
Placenti, fondatore dell’As -
sociazione internazionale
Studio Arte Giapponese e
della Scuola Mondiale Ju-
jitsu della trasparenza e
premio Oscar del Budo
2008, che sarà coadiuvato
dal maestro Francesco Ro-
mano.

L'abbraccio di Barbara Mele con i sostenitori

La conferenza stampa di presentazione

CosenzaCosta tirrenica

di PAOLO VILARDI

PAOLA – Arrivano 170 im-
migrati sul Tirreno cosen-
tino, che si stanno inse-
diando da ieri sera in due
hotel del comprensorio. Si
tratta di cittadini nordafri-
cani che approdati nelle
scorse settimane sulle co-
ste siciliane erano stati si-
stemati dalle autorità ita-
liane provvisoriamente a
Porto Empedocle, in pro-
vincia di Agrigento. La co-
municazione è giunta dalla
direzione della Protezione
civile della Regione, che sta
eseguendo il “Piano Immi-
grati”.

I profughi destinati alla
Calabria saranno in totale
mille e ottocento, in base al
piano concordato con il Go-
verno, che saranno riparti-
ti sulle cinque province. La
Regione offrirà dunque un
valido contributo nel fron-
teggiare l’emergenza im-
migrati che sta vivendo
l’Italia. La piena disponibi-
lità all'accoglienza era sta-
ta data dal presidente Giu-
seppe Scopelliti in un in-
contro avuto a fine marzo a
Palazzo Chigi.

Al momento giungeran-
no in Calabriaduecentotre-
dici nordafricani che han-
no chiesto asilo politico, di
cui la gran parte, centoset-
tanta appunto, saranno di-
slocati sul comprensorio,
la cui gestione è affidata al-
la cooperativa Promidea.
Tutti stanno giungendo a
bordo di pullman con al se-
guito personale della Pro-
tezione civile. Le altre tran-
chearriveranno nellepros-
sime settimane, secondo
l’afflusso regolato dal pia-
no immigrati.

Ben cento di questi citta-
dini africani saranno siste-
mati ad Amantea, presso
l’hotel Ninfa Marina, sito in
Via Firenze. I rimanenti
settanta troveranno ospi-
talità nell’hotel Piazza di
Cetraro, in Via Lungo
Aron. Le forze dell'ordine
stanno predisponendo mi-
rati servizi per garantire la
sicurezza di tutta l'opera-
zione e degli stessi immi-
grati.

Gli immigrati non saran-
no così accolti in strutture
sanitarie dismesse, ma in
locali igienici dotati dei ser-
vizi essenziali.
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